



Ontier desembarca en Chile

El despacho chileno Poduje ya forma parte oficialmente de la firma internacional

ONTIER ha incorporado formalmente el despacho chileno de larga tradición, Poduje y Compañía Abogados Asociados. En el acto de firma oficial, en Santiago de Chile hace una semana, estuvieron su presidente internacional, Adolfo Suárez Illana; el consejero delegado de ONTIER, Bernardo Gutiérrez de la Roza; y los socios de Poduje, Manuel Díaz de Valdés Olavarrieta, María de la Luz Herrera, Ignacio Poduje, Manuel José Díaz de Valdés y José Miguel Ferrada.

“Son muchas las razones que nos han llevado a abrir un nuevo despacho de ONTIER en Chile. Entre otras, me atrevería a mencionar que es una de las economías más estables del continente, que cuenta con un sólido estado de derecho y es uno de los mercados jurídicos más desarrollados. Todo ello hace de Chile un destino privilegiado para las inversiones extranjeras, lo que unido a su capacidad inversora y a la voluntad de sus empresarios por acceder a otros mercados,

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |